

Peringati HUT Ke-78 TNI, Kodim 0716/Demak Berikan Santunan Kepada Purnawirawan dan Warakawuri

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Oct 4, 2023 - 11:04



Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI Ke-78, Kodim 0716/Demak memberikan santunan kepada purnawirawan TNI dan Warakawuri, yang dipimpin langsung Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto,

0716/Demak memberikan santunan kepada purnawirawan TNI dan Warakawuri, yang dipimpin langsung Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto, Rabu (04/10/23).

Santunan berupa bingkisan sembako itu, diberikan dengan mendatangi langsung tempat tinggal purawirawan Kapten (purn) Sunarto di Kelurahan Tanubayan dan warakawuri Ny. Nur Kholis di Desa Cabean Kecamatan Demak kota.

Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, disela kegiatan anjongsana menyampaikan, kegiatan tersebut sebagai wujud tali asih dalam meningkatkan hubungan kekeluargaan dari anggota TNI dan PNS yang masih aktif kepada anggota yang sudah purna tugas atau keluarga dari anggota yang sudah meninggal dunia.

Dandim yang dalam kegiatan itu didampingi Pasi Teritorial Kapten Chb Ajit Anggono berharap, bantuan bingkisan sembako yang diberikan dapat bermanfaat dan meringankan beban serta menambah kedekatan antara anggota Kodim 0716/Demak dengan purnawirawan dan warakawuri yang ada di Kabupaten Demak.

“Dalam momentum Hari Ulang Tahun TNI ini, setelah melaksanakan ziarah ke TMP, kita sempatkan mampir bersilaturahmi kesini. Ini adalah bentuk kepedulian kita selaku anggota yang masih aktif kepada purnawirawan dan warakawuri,” kata Dandim.

Sementara itu, Kapten (purn) Sunarto menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dandim 0716/Demak pada khususnya dan seluruh anggota Kodim 0716/Demak pada umumnya atas kepeduliannya kepada para purnawirawan dan warakawuri.

“Kami menyampaikan terima kasih atas perhatian Dandim kepada kami. Semoga jalinan silaturahmi yang ada tetap terjalin dengan baik. Dan di Hari Ulang Tahun TNI Ke-78 ini, semoga TNI semakin dicintai rakyat dan menjadi jaya,” pungkasnya. (pendim0716).